2 En la sede del GAD Parroquial siendo las 09h00 am del día viernes 05 de septiembre del 2025 se constata el quórum para iniciar la sesión ordinaria convocada con fecha 03 de septiembre de 3 4 2025, al contar con el quórum completo se inicia la sesión con el siguiente orden del día: 1.-Constatación del quórum y aprobación del orden del día. 2.- Instalación de la Sesión. 3.- Informes 5 6 relevantes de los vocales del GAD Parroquial 4.- Informe del Señor presidente. 5.- Lectura y 7 Aprobación del Acta #16-2025 6.- Tratar sobre la inauguración de la vía Allpapana. 7. Acuerdos 8 y resoluciones 8. Cierre de la Sesión. Se da inicio, PRIMERO. - Constatación del Quórum y 9 aprobación del orden del día, estando presentes el Tnglo. David Herrera, presidente; Sra. Ana Torres, Sra. Gladys Chacón, la Sra. Valeria Yunga, y el Sr. Miguel Cabrera, Vocales. SEGUNDO. -10 Instalación de la sesión, con un saludo da la bienvenida y agradeciendo por la presencia de los 11 12 miembros del GAD, el Tnglo. David Herrera da por instalada la sesión. TERCERO.- Informe de Gestión de Comisiones del GAD Parroquial: Toma la palabra la Sra. Ana Torres, Buenos días a 13 14 todos, Voy a dar a conocer mi informe de estos días. Se ha podido hacer un recorrido con el compañero Miguel y compañero presidente, con los ingenieros los cuales estaban encargados 15 de la vía del sector de Allpapana para poder realizar lo que es el pintado. También se pudo hacer 16 la limpieza de la cancha, lo que es la Casa Comunal del mismo sector de Allpapana, lo cual se 17 18 hizo de baldear para realizar la pintada. También se pudo apoyar lo que es el trabajo que están haciendo abajo en Allpapana en donde va a ser colocada una placa. También se realiza lo que es 19 20 el acercamiento de la basura de los sectores que no ingresa el recolector. También se participa 21 en el adulto mayor, apoyando a la compañera Jaqueline. También he participado en la pintada de las señaléticas en la vía Allpapana. Esto sería mi informe de estos días, toma la palabra Sra. 22 Valeria Yunga, Buenos días con todos los compañeros, Voy a dar el informe de estos días de 23 labores. Junto con la compañera vocal, Gladys Chacón, realizamos la limpieza del cementerio. 24 25 También nos dejan de parte del municipio los moldes que son para realizar los brocales. También estábamos revisando lo que es de los contratos de las bóvedas del cementerio, donde hay 26 27 algunos que ya están de renovar, por lo que se procederá a notificar a los respectivos dueños de 28 esta renovación. También con la compañera Gladys Chacón asistimos a una reunión que se realizó en la Jefatura Política de Chordeleg, donde se habló sobre los espacios libres de humo de 29 tabaco. También nos supieron manifestar que debemos sacar un certificado, si queremos 30 31 también ser parte de estos espacios, nos supieron manifestar que tenemos nosotros en el 2020 32 aquí el GAD Parroquial que se había sacado ese tipo de certificado, entonces nos dijeron que busquemos y solamente está de actualizar. También salimos con la compañera arquitecta Liliana 33 34 Matute y el ingeniero David Wilton al sector de Turapalte para verificar un poste de alumbrado 35 público, el cual tenemos que mover para realizar lo que es el techado de la cancha del sector. También con el compañero presidente y la compañera Gladys nos dirigimos a la empresa 36 eléctrica para dejar la solicitud para que nos ayuden con el traslado de este poste de alumbrado 37 38 público del sector de Turapalte. También asistimos a una reunión en Chordeleg invitado por la Jefatura Política, donde hablamos con la coordinadora de agrocalidad, la cual nos dio a conocer 39 40 que está la gripe porcina, por lo cual deben realizar lo que es la vacunación a los chanchos. Nos 41 dijo que el costo de la vacuna es de un dólar cincuenta y que todas las parroquias están de 42 acuerdo que se haga como un barrido, por lo que ella estaba manifestando que de parte de ellos 43 saldrá el jueves 11 de septiembre, que informemos nosotros a toda la parroquia, pero nos pidió 44 que le ayudemos con un transporte para el que va a andar vacunando, que sería el técnico de 45 ellos. Entonces, eso nos pidió y la fecha será el jueves 11 de septiembre, toma la palabra el Sr. Miguel Cabrera y manifiesta que, Voy a dar el informe más relevante de estos días que se realizó 46 47 el trabajo. Conjuntamente con el compañero presidente y la compañera Ana Torres vocal, nos

dirigimos al sector de Allpapana, en el cual se realizó la limpieza de la cancha y también se realizó la limpieza de la vía para que se realice el respectivo pintado de las señalizaciones. Eso se ha realizado en estos días que he regresado. Toma la palabra el Sra. Gladys Chacón, quien manifiesta que Voy a dar a conocer el informe más relevante de esta semana. El día lunes 1 de septiembre, en la mañana realizamos la limpieza en el cementerio con la compañera Valeria Yunga. Luego asistimos a una reunión donde se trató el tema sobre los espacios 100% libres de humo de tabaco en la Jefatura Política. También en la tarde acompañé a la técnica del proyecto de adultos mayores. El martes 2, en la mañana acudimos a la Empresa Eléctrica para dejar la solicitud del traslado de un poste de alumbrado público en el sector de Turapalte, y también asistimos a una reunión en la Jefatura Política donde se trató sobre la gripe porcina y la fiebre equina. Ese es el informe más relevante. CUARTO. Informe del señor Presidente: Toma la palabra el Señor Presidente, y manifiesta que, voy a dar a conocer las actividades realizadas, habíamos iniciado la semana con la matrícula del volquete para que este con los papeles al día. Se realizó con el compañero Miguel y con el chofer del volquete para que se pueda hacer este respectivo trámite. Adicional de eso también habíamos coordinado con el GAD municipal de Chordeleg para hacer la colocación de un alcantarillado, el cual van a ser beneficiarias como cinco o seis familias. Ya tenemos tubos y se le había solicitado también más material conforme avance la obra. Además de eso, también tuvimos una reunión en la alcaldía conjuntamente con la presidenta del sector de Turapate y las compañeras Valeria y Gladys para dar reconocimiento del proyecto del techado por lo cual nos habían mencionado que en noviembre van a continuar con esa obra. Y nosotros también como parroquia quedamos con el compromiso de retirar un poste de alumbrado público para que se pueda desarrollar esta obra. Adicional, también nos acercamos a la empresa eléctrica para hacer la solicitud para retirar de dicho poste. También compañeros tuvimos una reunión aquí con el coordinador de la prefectura, Fernando López para el evento que se llevará a cabo este sábado para la inauguración de la vía de Allpapana. También compañeros, coordinamos y tuvimos la visita del gerente de Asfaltar, el director de vialidad de la prefectura entre otros ingenieros para que salga de la mejor manera la inauguración de Allpapana, en el cual detallamos algunos trabajos, entre ellos el pintado de la vía, la limpieza de la cancha y también elaboramos una estructura para la colocación de una placa en conmemoración de esta vía que se pudo desarrollar. También compañeros, habíamos gestionado más pintura para la vía principal, también en la cual se harán nuestros trabajos el día de hoy. A su vez, participamos, gracias a la invitación de la facilitadora señora Fanny Marín, al sector del Quinche de parte del CNH. Eso más bien, queridos compañeros, y dándoles a conocer el informe. Muchas gracias. QUINTO. Lectura y Aprobación del Acta #16 - 2025 por unanimidad el acta es aprobada. SEXTO. - Tratar sobre la inauguración de la Vía Allpapana. Interviene el Sr. Presidente, Toma la palabra el Sr presidente y menciona: Bueno compañeros, como ustedes saben, el día sábado vamos a tener la inauguración, por lo cual le pido, de manera encarecida, como hemos venido trabajando en equipo, para que se lleve de la mejor manera en este aspecto, con la colaboración de la prefectura, ellos estaría ayudándonos con las carpas, las sillas, van a hacer algunos adornos también, en el cual van a haber juegos inflables, para los niños, por lo cual también compañeros, pasar la voz en este aspecto, que nos van a acompañar todos ustedes, sus familiares. El objetivo de esto es que haya una buena apertura y un buen recibimiento en este caso al prefecto, al alcalde y para nosotros también de la ciudadanía, para que salga este evento magnífico. Es así, compañeros espero mañana la colaboración más que sería para estar un poquito más pronto, eso sería, me parece que la prefectura dijo de 8 o 9 de la mañana que estaba con ustedes, compañeros, me parece 8 de la mañana que ya vienen con todas las cosas para ayudar, ellos nos pidieron la ayuda para adornar, entonces mañana sí. Sería ese apoyo logístico desde las 8 de la mañana en Allpapana, Más bien eso, que tengan el

48 49

50

51

52 53

54

55

56

57 58

59

60

61 62

63

64 65

66

67 68

69

70 71

72

73

74

75

76

77 78

79

80

81 82

83

84

85

86

87

88 89

90 91

92 93

94

95

compromiso entre todos ustedes, compañeros, adicional también, cada uno invitar a nuestros compañeros suplentes para que puedan asistir, yo también invité a mi compañera, ellas van a estar, y con todas las familias y compañeros también, con los familiares que puedan asistir. Eso, más que todo, también coordinamos también para que se lleve de la mejor manera un almuerzo comunitario, en el cual eso también ya coordinamos aquí como parte del GAD, también vamos a dar esa colaboración, señores compañeros. Lo que sí en este caso también sería para ver si hacemos algún refresco para brindarles, eso también sería, porque sí nos están ayudando con la chicha, pero no es mucho, es poca la chicha que están haciendo, y eso compañeros, opinemos para poder que se lleve de la mejor manera, más bien a las 8 de la mañana, el día sábado. Toma la palabra el Sr. Miguel Cabrera y menciona: Sí, compañero, más bien, de acuerdo igualmente, que asistir al evento, y que bueno, es una obra importante que se ha logrado realizar aquí en la parroquia, y que igualmente está de acuerdo, apoyar en lo que se pueda. Toma la palabra el Sr. presidente y menciona: Ya compañeros, eso sí lo que digo, una horchata o algo así de hacer, no, confirmemos compañeros. Salvo un refresco, salvo. Toma la palabra la Sra. Valeria Yunga: Sí, compañero presidente, estaremos para apoyar en todo lo que podamos, seria de hacer la horchata. Toma la palabra el Sr, presidente y menciona: Nosotros no, ahorita no pensamos hacer la chicha, más bien para eso un pequeño refresco sería en este caso. O sea, por eso está el solo de hacer la horchata.. Toma la palabra la Sra. Gladys Chacón: Sí, compañeros, cuenten conmigo para que este evento que se realice de la mejor manera. Toma la palabra la Sra. Ana Torres y menciona: Bueno, yo también estoy de acuerdo para apoyar, como dijeron los técnicos de la prefectura también, que van a estar desde las ocho de la mañana para hacer de la colocada de sillas y todo eso. Entonces, de mi parte también estoy de acuerdo y tendríamos que ver dónde vamos hacer la horchata.. SEPTIMO.- Acuerdos y resoluciones toma la palabra Sr. Presidente y Toma la palabra el Sr. presidente David Herrera y menciona: Bueno, compañeros, el compromiso de mañana de estar ya en Allpapana sería en este caso. Y adicional de eso también, para ver si coordinamos la semana que viene igual nuevamente para ver el alumbrado de Turapalte, porque es bueno darles a conocer, no me han llamado todavía a mí, porque quedaron, en llamarme para hacer la inspección, pero no ha habido respuesta para ver si el día lunes nuevamente nos vamos a la empresa eléctrica, compañeros, dándoles a conocer eso, porque es muy importante. En caso de que, no tengamos respuesta, sería de ver alguna solución como quedamos aparte, porque debemos de moverle ya ese poste, porque en el municipio, como ustedes ya habían acordado, tenemos un plazo de dos semanas para que pueda ser retirado y para que ya hagan la inspección y empiecen la obra, porque si no, dijo que no van a subir a hacer, más bien eso, compañeros. Es muy importante porque el retiro de este poste tiene un rubro igual en la empresa eléctrica de unos mil dólares aproximadamente, si es que puede ser un poco más o un poco menos, pues dándoles a conocer, compañeros, en reunion es muy importante. Y si no, tendríamos que, económicamente, contrariamente con la compañía secretaria, de la mejor manera poder ver un recurso para que se pueda retirar ese poste, porque esa es prioridad. Eso, compañeros, en acuerdos y resoluciones para tener en cuenta que ya en esta reunión seríamos ya de quedarse, debería haber algunos recursos, si es que está de retirar este poste. Eso, compañeros, es lo que vamos a hacer, de mi parte. Más bien, sí, sería bueno que opinen de este punto también para que se pueda ver ese recurso de la mejor manera. Toma la palabra el Sr. Miguel Ángel Cabrera mencionando: ¿En dónde es el poste que van a retirar? Toma la palabra el Sr. presidente: Sí, justo donde está el predio municipal en la cancha de Turapalte. Toma la palabra, Sr. Miguel Ángel Cabrera menciona: Entonces, ese sería de retirar. ¿Qué no es el predio que nosotros como GAD debemos retirar? El Sr. presidente menciona: Sí, porque justo por donde vamos a hacer la cubierta pasan los cables. Toma la palabra el Sr. Miguel Cabrera y menciona: Entonces, el poste de retirar quedaron ahí en el compromiso del municipio. Toma la palabra Sr. Presidente y manifiesta Claro, compañeros, y ya estamos también esperando ya que también se ejecute ya tanto tiempo que ha pasado. Y aparte de eso, también ya ahora hay los recursos del municipio ya que tendría que ejecutarse y que se realice el retiro. Si está en manos de nosotros poder hacer ese trabajo, que sí. Que no haya excusas, más que nada, ahora sí, como habíamos comentado con la señora secretaria y la arquitecta ahora sí que no hay excusas para retirar y no habría excusas ya más que no se realice el techo. Toma la palabra la Sra. Valeria Yunga y menciona: Sí, compañero presidente. Compañeros, bueno, como también está afectado o digamos ya planificado los dos presupuestos participativos, que sería del 2025-2026, que son alrededor de 100 mil dólares, entonces lo que nos supo manifestar es que este techado, como le vamos a hacer amplio que cubra lo que son los graderíos, más o menos lo que nos dijo el ingeniero del municipio, llegaría alrededor de 95 mil dólares. Eso nos supo decir, cosa que yo pienso que sí es un rubro bastante alto, del cual debemos estar pendientes y pedir información de todos los costos y gastos que hagan, porque también le supimos manifestar al alcalde que también nos incluya unos baños que es necesario que en ese proyecto también vaya lo que es los baños, cosa que supo decirnos que no se compromete porque los baños, por más simples que sean, tienen un valor de 14 mil dólares, cosa que tocaría ver cómo hacemos, porque sí, yo pienso que serían súper necesarios los baños ahí, porque vamos a tener el mismo problema que tenemos aquí en el centro parroquial. Y eso ya nos tocó mover a nosotros lo que es el puesto de alumbrado público, entonces tendremos que ver cómo hacemos. Toma la palabra la Sra. Ana Torres y menciona: Bueno, sí, como dicen los demás compañeros, ese poste nos toca mover para que puedan realizar y no puedan poner excusas que no hemos retirado a tiempo que nos hizo la obra. Entonces esperamos que esta obra en verdad sí se haga. Reitera la Sra. Valeria Yunga tomando la palabra: También compañeros, para darles a conocer que revisando los contratos de arrendamientos que hay por bóvedas, hay uno que está ya caducado, pero no tenemos a quién pasarle la información, porque el que está encargado, yo hablé con la mamá, pero dice que las señoras son herederos y que ellos ya han pagado los primeros cinco años y que busque a los otros herederos que ellos deben responder, cosa que dije yo que más bien se acerquen al GAD parroquial para ver a qué acuerdos llegamos, pero la señora dijo que no, que ellos ya no tienen nada que ver, dijo que el hijo pasa en Loja y que nunca viene acá, entonces que más bien ellos ya se deslinan de toda responsabilidad, porque la herencia que ella le ha tocado es poquito y que ella ya ha dado su parte, entonces es lo único que me supo decir, no me dio otra razón, entonces por eso, compañeros, doy a conocer este tema para ver, qué otras medidas se puedan tomar. Y también la que queda pendiente, la que también dije en las anteriores reuniones, hay de una familia que es de escasos recursos que también tiene como arrendamiento de Bóveda, no hay ninguna ficha socioeconómica ni nada, eso también está de tomar en consideración, toma la palabra Sr. Presidente y manifiesta que, Si más bien yo ya les voy a dar el comunicado, justamente ya estaba conversando con la compañera secretaria y ella me informó vamos a tratar de dar una solución a este tema, Gracias. Eso, queridos compañeros, algo más en acuerdos y resoluciones, damos por finiquitado este punto NOVENO. - Cierre de la Sesión toma la palabra el Sr. Presidente David Herrera y menciona compañeros, agradeciéndoles de antemano a cada uno de ustedes, a la compañera Gladys, al sumarse al equipo de trabajo, como saben siempre trabajamos dando lo mejor de parte del GAD, pese a las circunstancias, que a lo mejor parece de afuera que se hace rápido, pero la realidad es diferente, hemos venido trabajando, gestionando algunas situaciones, agradeciéndoles a cada uno, que Dios nos bendiga, porque él es el primero que nos ha dado la sabiduría para seguir adelante, liderando a cada uno de nosotros. Gracias, queridos compañeros, les espero el día de mañana,

que nos salga de la mejor manera en este evento, se da por terminada la sesión siendo las 12H10

pm, para Constancia firman:

Tnglo. David Herrera – Presidente

Sra. Ana Torres - Vocal

Sra. Gladys Chacón – Vocal

Sra. Valeria Yunga – Vocal

Sr. Miguel Cabrera- Vocal

Tngla. Secretaria Tesorera







